

Shana beendet mit weiten Stößen die Saison

Shana Denzin (W15, LG Lahn – Aar – Esterau) nutzte an den letzten beiden Wochenenden im Rahmen dreier Hallensportfeste die Startmöglichkeit im Kugelstoßen.



Zunächst stieß sie das 3 kg schwere Gerät in Stadtallendorf. Nach guter Serie, alle Stöße innerhalb von 50 cm, siegte sie mit 9,84 m.

Tags darauf stand das Sportfest des SC Bayer – Uerdingen in Düsseldorf auf ihrem Programm. Bisher unbekannte Gegner spornen an. Nach zwei verhaltenen Stößen zu Beginn

steigerte sich auf 10,22 m im 3. Versuch und 10,44 m im 5. Versuch. Damit stellte sie ihre Freiluftbestleistung Zentimeter genau ein und siegte mit fast 2 m Vorsprung.

Die Wettkampfsaison 2022 beendete sie in Troisdorf. In ihrer Altersgruppe alleine am Start stieß sie drei Mal über 10 m. Der weiteste Stoß an diesem Tag landete auf 10,30 m.

